
 

                         

これまでの「一般質問」で 

取り上げたテーマ一覧 

                        
 
＜一般質問に対する基本姿勢＞ 

定例議会での「一般質問」では、毎回３つのテーマを立てて臨んできました。

質問の作成にあたっては、①自身の議員マニフェストに関連した質問、②市政

をチェックしていく中で気づいた改善点、③議会ごとに行っている「議会報告

会」などを通じ、市民の皆さんから頂いた声などを受けて仕上げた質問、とい

う３つの方針に沿って、毎回仕上げています。 
 
 
＜平成２１年９月定例会＞ 

① 【協 働】市民協働を推進する庁内組織の整備と職員の意識啓発について 
② 【教 育】小中一貫校の考えについて 
③ 【地 域】夫婦橋の架け替えについて 
 
 
＜２１年１２月定例会＞ 

① 【財 政】市の新たな広告事業展開について 
② 【防 災】市内各地域および市民への AED の普及・情報提供について 
③ 【教 育】多西小学校の放送設備について 
 
 
＜２２年３月定例会＞ 

① 【財 政】基金の運用と今後のあり方について 
② 【協 働】寄附条例について 
③ 【国際化】国際姉妹都市交流の成果と今後について 
 
 
＜２２年６月定例会＞ 

① 【財 政】貸付による市有地の活用促進とマッチングについて 
② 【学 習】新たな生涯学習推進計画の策定と還暦式の開催について 
③ 【行 革】市の組織体制と事務分掌について 
 



＜２２年９月定例会＞ 

① 【福 祉】就学前の障がい児に対する施策の充実について 
② 【子育て】あかちゃんの駅の設置について 
③ 【地 域】市北東部における獣害対策について 
 

 

＜２２年１２月定例会＞ 

① 【税 制】特別徴収の指定強化について 
② 【観 光】観光振興と MICE 戦略について 
③ 【国際化】国際姉妹都市交流について 
 
 
＜２３年３月定例会＞ 

① 【観 光】ジオパークについて 
② 【財 政】ネーミングライツと広告事業の進捗について 
③ 【防 災】小中学校の耐震化完了後の課題について 
 
 
＜２３年６月定例会＞ 

① 【協 働】市民協働の推進について 
② 【産 業】農産物のブランド化と「のらぼう菜サミット」の開催について 
③ 【防 災】自主防災倉庫の備蓄や非常用携帯トイレの整備について 
 
 
＜２３年９月定例会＞ 

① 【行 革】行政力の強化に向けた人材確保と育成について 
② 【子育て】子育てパパ支援について 
③ 【地 域】市道４４０号線の雨水対策について 
 
 
＜２３年１２月定例会＞ 

① 【観 光】観光サポーターズ倶楽部の創設について 
② 【防 災】消防団員サポート制度の導入について 
③ 【学 習】図書館機能の充実と「一箱古本市」の開催について 
 
＜２４年３月定例会＞ 

①  【行 革】特別簡易型総合評価一般競争入札について 
②  【協 働】町内会・自治会ハンドブックの作成について 
③  【教 育】郷土の偉人を生かした教育とまちづくりについて 



＜２４年６月定例会＞ 

①  【文 化】市民栄誉賞と受賞者へのその後の対応について 
②  【子育て】コンビニ収納の拡大について 
③  【福 祉】成年後見制度の推進について 
 
 
＜２４年９月定例会＞ 

①  【観 光】マスコットキャラクターを生かした市政情報の発信について 
②  【環 境】太陽光発電等への設置補助拡大について 
③  【子育て】「赤ちゃん登校日」の実施について 
 
 
＜２４年１２月定例会＞ 

①  【協 働】市民力や行政力の向上につながる条例づくりについて 
②  【教 育】ICT を活用した教員の指導力向上について 
③  【都 市】鯉川橋の架け替えについて 
 
 
＜２５年３月定例会＞ 

①  【行 革】ワンストップサービスの充実について 
②  【健 康】元気な高齢者グループの育成・奨励について 
③  【文 化】郷土芸能のまちづくりについて 
 
 
＜２５年６月定例会＞ 

①  【安 全】交通安全協会の制服新調について 
②  【防 災】消火栓の新設・移設・補修について 
③  【行 革】職員採用説明会について 
 


